



Werbung

Microlino

Der «Microlino» wurde ab dem Jahr 2018 zum Kauf angekündigt. JETZT ab 2021 verfügbar. Der Andrang auf den E-Flitzer ist riesig.



In der Nachkriegszeit war der BMW Isetta das Kultauto und eroberte Mitte der 50er-Jahre die Herzen der Autofans. Nun wird dieses Fahrzeug wiederbelebt und soll in Serie gebracht werden. Das Gefährt sieht optisch seinem Vorgänger ähnlich, jedoch wird ein Elektromotor verbaut. Dieses Konzept kommt an und es sind bereits 3100 Reservierungen eingegangen. Es werden mit 5000 bis zur Produktionsbeginn gerechnet.

Das E-Auto hat eine Reichweite von 120 Kilometer. Nicht so weit wie ein Tesla, aber für den Stadtverkehr bestens geeignet. Die Batterie ist an einer normalen Steckdose in vier Stunden komplett aufgeladen und mit einem Schnellladegerät bereits in einer Stunde. Beim Microlino handelt es sich eigentlich um ein sogenanntes Quadricycle, also eine Mischung aus Auto und Motorrad. Anstelle von Sitzheizung und Schiebefenster gibt es ein Schiebedach und eine Fronttür. Anfang 2018 sind die ersten Auslieferungen geplant.

gibbeco Genossenschaft Information Baubiologie

Sponsoren/Partner:

